

## Farah Humairah - Penerbit MIB Indonesia Luncurkan Buku Doa Cinta Menembus Langit, Galang Donasi untuk Palestina

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://MAKASSAR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Nov 13, 2023 - 19:46



**MAKASSAR** - Penerbit dan Percetakan Buku MIB Indonesia telah mengadakan Talkshow Kepenulisan 'Literasi Cinta dan Santri' dan Launching Buku 'Doa Cinta Menembus Langit' yang berlangsung, Minggu 12 November 2023, bertempat di Cafe Excelza Coffee Shop tepat di Depan Telkomas, Jalan Perintis Kemerdekaan KW 12, Kota Makassar.

Acara dimulai dengan sambutan Pimpinan Redaksi MIB Indonesia, Aurora Rahmah.

"Pada kesempatan istimewa ini, masih di bulan November menanti hujan tapi kenangan sudah berlalu-lalang, saya sebagai Pemred Penerbit MIB, merasa mendapat kehormatan dan senang sekali membuka acara Launching ini, di mana penulisnya alumni pondok kami, Farah Humairah sebagai penulis "Doa Cinta

Menembus Langit" yang insyaallah sangat berkelas untuk pembelajaran bagi umat, khususnya para pembaca, dan pegiat Literasi Makassar," kata Aurora, Pimpinan Redaksi Penerbit MIB Indonesia membuka acara.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan Talkshow Kepenulisan Novel oleh Tetta Sally.

"Untuk menulis novel, diperlukan 3 tahap. Pertama, tahap pra menulis (persiapan) dengan mencari ide tulisan dan membuat kerangka tulisan agar menulis nantinya tersistematis. Kedua tahap menulis, yakni memulai dengan banyak cara seperti menggambarkan suasana, menceritakan suatu kejadian, menulis puisi atau bisa juga menuliskan lirik lagu atau sebuah kutipan. Tahap ketiga pasca menulis, yaitu mengendapkan tulisan beberapa saat, kemudian konsultasi ke mentor atau teman, lalu merevisi hingga tulisan benar-benar layak untuk dibaca," papar Tetta Sally, Penulis Buku Tata Cara Bersuci dari Patah Hati.

Acara inti yakni Launching Buku 'Doa Cinta Menembus Langit' yang ditulis oleh Farah Humairah, mahasiswa kesehatan yang sekarang ini memasuki semester tujuh.

Tulisan dimulai pada saat Farah masih duduk di bangku Madrasah Aliyah atau setara dengan SMA.

Farah Humairah yang memiliki nama Asli Nur Rahmah Tawakkal, diawali dengan menulis cerpen dengan antusias teman-teman santrinya yang begitu semangat menagih dan terus menagih tulisannya.

Didukung oleh ustaz Idris Abdulrahmah, LC selaku Kepala Sekolah pada Periodenya, yang sangat mendukung pertumbuhan dan perkembangan literasi di lingkungan santri, khususnya di Pesantren Swasta di Maros.

Keuntungan dari penjualan buku, penulis berinisiatif menyumbangkan 1000 rupiah untuk setiap penjualannya untuk Palestina.

Penasaran dengan buku ini? Ingin berkontribusi dengan Palestina? Bisa hubungi Wa Penulis, WA: 0822-9036-1743 (Farah Humairah).

Penerbit MIB Indonesia, mempunyai program terbaru, yakni 'Buku Berbicara', di mana penulis dan pembaca disatukan dalam ruang diskusi literasi yang saling menguntungkan satu sama lain.

mib\_bookcorner menyiarkan siaran langsung kegiatan ini via akun instagram, kegiatan ini sangat lancar yang dipandu oleh Moderator Marwah Juwita, yang telah lama eksis sebagai news anchor TVRI Sulawesi Selatan.

Kegiatan Penerbit MIB ini juga didukung oleh Komunitas Literasi Pecandu Aksara diwakilkan oleh Omma sebagai MC dan Forum Lingkar Pena Sulawesi Selatan yakni Tetta Sally.

Citizen report : Azimah Nahl (Anggota Komunitas Literasi, Pecandu Aksara).